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Estado do Rio Grande do Sul
Câmara Municipal de Tupanciretã

Ata n° 41/2023
Terceiro ano da 20ª Legislatura

Aos trinta (30) dias do mês de outubro do ano de dois mil e vinte e três às 10:00 horas, no 
Plenário João Manoel do Nascimento, reuniu-se a Câmara Municipal de Tupanciretã, a qual 
contou com a participação dos seguintes:  Presidente: Luis Valmor de Silva França. Secretário 
Benezer José Cancian, Partido da Social Democracia Brasileiro-PSDB: Benhur Lucidio Terra 
dos Santos e Ronaldo Machado Salles. Progressistas: Bladimir dos Santos e Carlos Augusto 
Oliveira dos Santos Arlete Senger Silveira, Partido dos Trabalhadores- PT: Jocelene Silveira 
Aquino. Movimento Democrático Brasileiro-MDB: Carina da Costa Valau. Havendo o número 
regimental e invocando a proteção de Deus o Presidente declarou aberta a presente Sessão 
Ordinária colocando em votação a ATA 40/2023 aprovada por unanimidade Expediente: 
Projeto de Lei Complementar nº 165/2023, de 20 de outubro de 2023 -  Origem Executivo- 
Acrescenta Programa de Governo na Lei nº 4285, de 22/07/2021 – PPA 2022/2025 e dá outras 
providências. Projeto de Lei Complementar nº 166/2023, de 20 de outubro de 2023 -  Origem 
Executivo - Autoriza a abertura de crédito adicional especial. Projeto de Lei Complementar nº 
167/2023, de 20 de outubro de 2023 -  Origem Executivo- Acrescenta Ação de Governo na Lei 
nº 4492, de 13/09/2022 – LDO 2023 e dá outras providências. Projeto de Lei Complementar nº 
168/2023, de 20 de outubro de 2023 -  Origem Executivo- Autoriza a abertura de crédito 
adicional especial. Decreto Legislativo nº 10/2023de 30 de outubro de 2023- DISPÕE SOBRE 
O PONTO FACULTATIVO NA CÂMARA MUNICIPAL DE VEREADORES DE 
TUPANCIRETÃ/RS NO DIA 03 DE NOVEMBRO DE 2023, EM RAZÃO DO FERIADO DE 
DIA DOS FINADOS.  Emenda Modificativa nº 01/2023 ao Projeto de Lei nº 138/2023 –– 
Executivo - Origem Legislativo- Modifica dispositivos do Projeto de Lei nº 138/2023, de 
origem do Executivo, que Dispõe sobre a Política do Meio Ambiente, institui as taxas de 
licenciamento ambiental e trata das sanções administrativas aos infratores e dá outras 
providências. (Comissão de Orçamento, Finanças e Infraestrutura Urbana e Rural).  Pequeno 
Expediente:  Os Vereadores dispensaram o uso da palavra.  Explicação Pessoal: Jocelene 
Silveira Aquino:  Saudou a todos. Convidou a todos para a 3ª Roda de Conversa sobre a Lei 
Maria da Penha, dia 22 de novembro, que será realizada no Plenário desta Casa Legislativa. 
Convidou a Secretaria de Assistência Social e a mesma enviará duas ou três palestrantes, 
psicólogas Carla, Franciele e Miriane. Citou que também foram convidadas as advogadas 
Karine Closs e Camile Silveira.  Também foi convidado membros do Conselho Tutelar, para 
falar sobre o impacto da violência contra a mulher na vida das crianças. Agradeceu a 
homenagem recebida do Presidente Poder Legislativo Municipal durante a Sessão Solene do 
Dia do Professor, que homenageou os Vereadores que também são professores. Benhur 
Lucidio Terra dos Santos:  Saudou a todos. Agradeceu as homenagem recebidas durante a 
Sessão Solene, extensiva a todos os professores da Escola Municipal Dr. Flory Druck Kruel. 
Parabenizou os jovens aprovados no Instituto Federal Farroupilha-IFF. Disse que treze alunos 
da Escola Dr. Flory foram aprovados. Cumprimentou a Luciane Patias e sua família, pela 
aprovação da Ana Luiza no IFF, primeira chamada. Carina da Costa Valau:  Dispensou o uso 
da palavra.  Benezer Jose Cancian:  Saudou a todos. Registrou a presença em Plenário do 
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senhor Gerson Ricatto, da Empresa Citta Informática, do Município de Marau. Justificou sua 
ausência na sessão Solene. Cumprimentou a professora a Angela Pinto, pela homenagem 
recebida. Reafirmou que a situação das estradas devido às chuvas intensas. Disse que no 
momento não há condições de ser realizado o conserto. Falou que sexta-feira foi realizado um 
trabalho emergencial nos pontos mais críticos.  Informou que a estrada do “Corredor do Chico 
Linguiça”, há uma empresa terceirizada, para realizar o trabalho de conservação, mas devido as 
grande quantidade de chuvas, não há condições de ser restaurada a estrada.   Solicitou 
paciência, pois em breve será dado início ao trabalho de recuperação das estradas. Arlete 
Senger Silveira: Saudou a todos. Reportou-se sobre a Sessão Solene em homenagem os 
professores, oportunidade em que a professora Angela Pinto foi homenageada, Cumprimentou 
os Colegas Vereadores e professores Bladimir, Benhur e Jocelene. Parabenizou os alunos 
aprovados no Instituto Federal Farroupilha-IFF.  Sendo que sua filha Mariane, foi aprovada na 
primeira chamada. Carlos Augusto Oliveira dos Santos:  Dispensou o uso da palavra. 
Ronaldo Machado Salles:  Saudou a todos. Cumprimentou o senhor Gerson Ricatto da 
Empresa Citta. Solicitou que fosse enviado Voto de Pesar aos familiares de: Catarina dos 
Santos Lemos, Morena da Conceição Veiga da Rosa, Evanilda de Lurdes Cardoso, Hélio 
Woltmann, Maria José Souza Teixeira, Ivanor Nunes da Fonseca, Claudia da Costa Silva, 
Eduardo Brum. Parabenizou os alunos classificados no Instituto Federal Farroupilha-IFF, onde 
seu sobrinho Pedro Henrique Encarnação Salles foi classificado na primeira chamada. Disse 
que o Governo é comprometido com educação gratuita e de qualidade para todos.  Falou sobre 
a importância de não descriminar as pessoas. Procedeu a leitura da Oração da Semana. 
Bladimir Pereira dos Santos: Cumprimentou a todos. Falou sobre seu esforço pelas 
conquistas de obteve em sua vida. Agradeceu as homenagens recebidas na Sessão Solene em 
homenagens aos professores. Cumprimentou a Angela Pinto, por ter sido escolhida como 
Professora destaque no ano. Parabenizou os alunos da Escola Cívico Militar classificados no 
Instituto Federal Farroupilha- IFF. Disse que duas alunas da Escola Cívico Militar realizaram 
provas na   Escola Tiradentes em Santa Maria, tem convicção que as mesmas serão chamadas. 
Afirmou que a Escola Cívico Militar é um modelo de escola que está dando certo. Embora o 
Presidente da República tivesse extinto as Escola Cívico Militar em alguns Estado, o 
Governado Eduardo Leite, manteve as Escolas Cívico Militar no Estado do Rio Grande do Sul. 
Ordem do Dia Não há matérias para apreciação.  Comunicação de Líder: Não houve 
Vereador inscrito para fazer uso da palavra. O Presidente registrou a presença do senhor 
Gerson Ricatto da Empresa Citta Informática, do Município de Marau. Nada mais havendo a 
tratar declaro encerrada a presente Ata que será devidamente assinada.

Tupanciretã, 30 de outubro de 2023.
         

                      Luiz Valmor da Silva França                                              Benezer José Cancian
                                Presidente                                                                        Secretário


